



LABYRINTHE DE LUMIÈRE

Se recentrer
Avancer le long des méandres, sans rencontrer d'impasse, et petit à petit, arriver au centre, et se dénouer.

Méditer
Quelques paroles de la Bible ou d'autres textes de sagesse sont proposés pour soutenir la méditation silencieuse.

Cheminer
À la lueur des bougies et au rythme de ses pas, reprendre sa place sur sa route.

DÉTAILS PRATIQUES

Du dimanche 1er juin au samedi 7 juin 2025

18h00 à 21h00

Maison Forte de Bursins, Route de Vinzel 1

Prix libre

POUR PLUS D'INFOS
Etienne Guilloud
+41 21 331 58 23 @ etienne.guilloud@eerv.ch www.lacote.eerv.ch

Labyrinthe de lumière à Bursins

De l'absence à la puissance: attendre l'Esprit entre l'Ascension et Pentecôte.

La période entre l'Ascension et Pentecôte est tout à fait singulière dans l'année liturgique car elle marque un temps de pause, de vide, d'absence. Jésus n'est plus là, et son Esprit n'est pas encore ici. Pourtant, nous ne sommes pas invités à vivre ces jours dans l'angoisse, mais bien à nous ancrer profondément dans l'espérance, dans la paix. Les premiers disciples, dans le livre des Actes, nous montrent l'exemple: ils cessent de fixer le ciel pour se retrouver, assidus, dans la prière.

Après 40 jours de rencontres avec le Christ ressuscité, alors qu'ils pourraient être tentés, sous couvert de contemplation du ciel, de cultiver la nostalgie du temps passé avec Jésus, ils se positionnent radicalement face à

l'avenir, face à Dieu qui ne cesse de venir. Ce n'est pas le souvenir de Dieu qu'ils honorent, mais la promesse de Dieu qu'ils annoncent. Et ce chemin de conversion passe par une halte nécessaire, une coupure, peut-être même un détour. Il est en effet parfois nécessaire d'oser le pas de côté, de nourrir une saine distance entre ce que je vis et ce que j'espère, entre ce qui m'arrive et ce que je désire. De pauses en détours, de ruptures en convictions, le chemin de foi déroule son labyrinthe.

Contrairement au dédale, conçu volontairement pour égarer celui qui s'y aventure, le labyrinthe a pour vertu de renforcer la conviction que le but est atteignable au fur et à mesure du cheminement.

Le labyrinthe est un symbole spirituel très ancien. La particularité de celui qui vous est proposé à Bursins durant la semaine qui suit Pâques est d'offrir un tracé éclairé par plus de 400 bougies qui effectue des méandres autour d'une croix.

Le parcours du labyrinthe peut représenter l'itinéraire de notre vie humaine, avec ses étapes, ses revirements et ses tâtonnements. La lueur des bougies rappelle la présence de Dieu tout au long de notre existence malgré nos détours et nos errances. La croix peut symboliser les passages qui se présentent à nous et qui peuvent être portés à la lumière du Christ. La progression s'effectue lentement portée par une musique douce en marquant des arrêts pour méditer une courte parole ou un verset.

De nombreuses personnes témoignent avoir vécu un moment apaisant et lumineux dans le passage du labyrinthe. Certaines ressortent émues comme si elles avaient perçu quelque chose d'indicible. D'autres encore sont touchées par une parole accueillie dans le silence qui leur donne une nouvelle direction. Quoiqu'il en soit, nous ne pouvons que vous encourager à vivre cette expérience de la traversée du labyrinthe en prenant tout votre temps.

Labyrinthe de lumière de Pâques

Du dimanche 1er au samedi 7 juin tous les soirs de 18h à 21h dans le cadre insolite de la Maison Forte. Cet édifice est proche de l'église clunisienne de Bursins et parallèle à la cure au chemin de Vinzel 1.

Aucune inscription n'est nécessaire. La démarche est déconseillée aux personnes malvoyantes ou à mobilité réduite. Renseignements : etienne.guilloud@eerv.ch ou 021 331 58 23.